

Tierschützer blitzt ab

TUTTIL. Der Thurgauer Tierschützer Erwin Kessler ist mit einer Beschwerde vor Bundesgericht abgeblitzt. Der Präsident des Vereins gegen Tierfabriken (VgT) wehrte sich gegen Auflagen der Gemeinde Sirmach bei einer Kundgebung während des Gottesdienstes. Er demonstrierte 2013 mit zwei Aktivisten vor der Kirche in Sirmach gegen die Kaninchenhaltung einer Familie. Die

Gemeinde hatte die Kundgebung unter Auflagen bewilligt; während des Gottesdienstes hätten die Tierschützer nicht demonstrieren dürfen. Weil sich Kessler nicht daran hielt, wurde er mit einem Strafbefehl belegt. Er reichte Beschwerden ein und zog bis vor Bundesgericht – ohne Erfolg. Kessler gibt nicht auf: der VgT habe den Gerichtshof für Menschenrechte angerufen. **20M**